



Aumenta Fitch México calidad crediticia de Mazatlán

NTRzacatecas.com

Agencias

Viernes 19 de octubre de 2012

Monterrey.- Fitch México incrementó hoy a “A-(mex)” desde “BBB+(mex)” la calificación correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Mazatlán, Sinaloa.

La agencia evaluadora resaltó que la calificación “A-(mex)” significa “alta calidad crediticia”, y añadió que la perspectiva se mantiene estable.

Dijo que el alza en la calificación está fundamentada en la buena generación de flujo observada al cierre del ejercicio 2011, así como una tendencia favorable al avance a agosto de 2012.

Adicionalmente, indicó, se refleja una buena flexibilidad financiera al no contar con créditos a corto plazo, evitar el uso de cadenas productivas y a la disminución en el pasivo circulante que se presentó al avance del año en curso.

Por otra parte, la evaluadora bursátil también ratificó las calificaciones de cuatro créditos bancarios contratados por dicho municipio, por un monto global de 330.2 millones de pesos.

Señaló que entre otros factores que sustentan la calificación destacan la elevada proporción de ingresos propios con respecto a los ingresos totales.

También resaltan los buenos términos y condiciones en la deuda pública y su actividad económica sustentada en el turismo, añadió.

Asimismo, indicó, entre los factores que limitan la calificación se encuentran las contingencias que pudieran presentarse en el mediano y largo plazos relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones, dada la ausencia de un sistema formal para cubrirlas.

Igualmente le impacta la contingencia que pudiera representar el organismo local de agua y drenaje (Juamapam), en materia de infraestructura hidráulica.